

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Wiesnzeit ist und alles dreht sich ums Wiener Riesenrad

Es ist wieder Zeit, ins Dirndl und in die Lederne zu schlüpfen und vergnügte Stunden auf der Wiener Wiesn zu verbringen. Krönendes Highlight ist eine Fahrt mit dem Wiener Riesenrad. Seit 1897 ist es das Wahrzeichen Wiens, untrennbar mit dem Prater verbunden, und das älteste Riesenrad der Welt. Am höchsten Punkt kann man aus einer der geräumigen Kabinen im Stil von 1897 den Blick über den

Prater, die Wiener Wiesn sowie ganz Wien genießen. Beim Besuch der Wiener Wiesn darf eine Fahrt mit dem Riesenrad nicht fehlen! Tickets gibt's an der Kassa oder online. Der Vorteil von Online-Tickets: Sie müssen nicht anstehen. Mehr Infos lesen Sie auf www.wienerriesenrad.com. Die bz verlost 10 x 2 Tickets für eine Riesenradfahrt. Mitmachen und gewinnen auf www.meinbezirk.at/2907878 WERBUNG



Riesenradfahren und Wiesnbesuch gehören zusammen wie das Oktoberfest und die Maß Bier!

Foto: Philipp Lipiarski